



## Neuer Kühltransporter für die Bassumer Tafel

Vielen Menschen und Institutionen hat der Vorsitzende der Bassumer Tafel, Anders Niedenführ, für deren Unterstützung gedankt. Hilfe, um das seit März eingesetzte neue Kühlfahrzeug der Tafel

anschaffen zu können. Coronabedingt wurde die feierliche Schlüsselübergabe nun nachgeholt. Die Tafel hatte sich um Fördermittel bei der Tafel Deutschland beworben und 10 000 Euro bekommen.

Dieses Geld stammt von Kunden des Discounters Lidl. Wenn sie Pfand in den Pfandautomaten stecken, können sie per Knopfdruck entscheiden, ob sie einen Teilbetrag oder den gesam-

ten Pfandbetrag der Tafel Deutschland spenden. So werde mit kleinen Beträgen großes möglich gemacht, schreibt Lidl in einer Mitteilung. Niedenführ dankte dem Unternehmen, ebenso

der Kreissparkasse und der Volksbank Bassum, dem Autohaus Anders, das den Wagen überreichte, der Lindenmarkt-Apotheke, Horst-Dieter Jobst, Marktmeister Jürgen Donner, der den Erlös

der Versteigerung auf dem Oktoberfest spendete, ebenso DJ Rolf, der seine Gage von derselben Veranstaltung gab und vielen anderen, die zur Gesamtsumme beitrugen.